



Wir machen's.

WIR WIR

in Rehlingen-Siersburg

Info des SPD-Gemeindeverbandes Rehlingen-Siersburg

Dezember 2012

Gesagt - getan!

Gut kommt der Ausbau des schnellen Internets voran. Die Versorgung mit einem leistungsstarken DSL ist zwischen der Gemeinde und der Telekom in diesem Jahr vereinbart worden.

Zweifelsfrei wichtige Vorhaben sind in diesem Jahr in unserer Gemeinde für die Bürgerinnen und Bürger realisiert worden bzw. ihre Verwirklichung wurde in Planung oder in Angriff genommen.

Die grundhafte Sanierung und Modernisierung der Kultur- und Sporthalle (Erneuerung Dach und Schwingboden) wurde fortgesetzt durch den Einbau neuer energetisch optimierter Oberlicht-Fenster.

Hier einige Beispiele:



Zeit für Freunde und Familie.

Ein **besinnliches Weihnachtsfest** und ein **frohes neues Jahr...**

...wünscht Ihnen die



EINLADUNG

zum Neujahrsempfang 2012
und zur
Verleihung des Bürgerpreises
AM 13. JANUAR 2012
11.30 Uhr
Dorfgemeinschaftshaus Fürweiler

Impressum

Herausgeber: SPD Gemeindeverband Rehlingen-Siersburg

V.i.S.d.P.: Reinhold Jost, Dr. Michael Altmayer

Layout: Peter Wagner, Dikom Werbung Dillingen, Johannesstr. 15

Druck: Kleindruck, Saarlouis-Lisdorf

Gesagt - getan!



Hemmersdorf

Mit dem 2. Bauabschnitt der Erneuerung des Abwasserkanals und der Wasserleitung im Bereich „Im Spießchen/Gerlfanger Straße“ wurde begonnen. Die Sanierung der Straßendecke „Im Spießchen“ ist erfolgt.

Schule wird Kindergarten! Es ist entschieden: In der Bauherrenschaft der Gemeinde wird das ehemalige Schulgebäude zu einer kindgerechten, attraktiven Kindertagesstätte mit Krippen- und Ganztagsplätzen umgebaut.



Fremersdorf



Gerlfangen

Kräftig investiert wurde in diesem Jahr in das Gebäude der ehemaligen Schule. Hier entsteht das beispielgebende Projekt eines „Dorfhauses“ (Mehrgenerationenhaus), wobei die eingebrachte ehrenamtliche Arbeit besonders anzuerkennen ist.

Das Dach der „Pausenhalle“ am Dorfgemeinschaftshaus ist erneuert. Zur Anwendung kamen gedämmte Trapez-Blechelemente („Sandwich-Elemente“). So kann die Pausenhalle bei Veranstaltungen wieder ihre gute Funktion erfüllen.



Niedaltdorf



Eimersdorf

Im Mittelpunkt der Investitionstätigkeit stand das Dorfgemeinschaftshaus. Hier wurde das Dach erneuert, und die Toilettenanlage wurde modern und hygienisch umgebaut; natürlich mit behindertengerechtem WC!

Alte und oft geschichtsträchtige Dorf-, Feld- und Wegekreuze zu restaurieren und der Zukunft zu erhalten, ist seit Jahren ein gutes Programm der Gemeinde. Überzeugend: die Restaurierung des Wegekreuzes am Schwerdorfer Weg.



Fürweiler



Oberesch

Das Ehrenmal in Oberesch liegt etwas versteckt im Friedhofsbereich neben der St. Antonius-Kapelle. Hier soll zumindest durch eine neue Pflasterung der Vorfläche eine würdevolle Hervorhebung des Denkmals vorgenommen werden.

Eine Ausleuchtung der Zuwegung zum Sportplatz – ausgehend vom Ortsrand von Biringen – soll die Sicherheit der Nutzer, Spieler wie Zuschauer erhöhen.



Biringen